

Artikel vom 01.09.2018

Altes Spielgerät in neuem Glanz

Frisch und bunt kann nun das Spielgerät die Kinder erfreuen



Altes Spielgerät in neuem Glanz.

Mitglieder des CSU-Ortsverbandes "Leimitz-Jägersruh"

haben die "Rutsche" im Kinderspielplatz in Leimitz, mit eine neuen Anstrich versehen.

Frisch und bunt kann nun das Spielgerät die Kinder erfreuen.

In den nächsten Tagen bekommt auch noch die Schaukel einen Holzschutzanstrich.

Die Spielplatzpaten (- der CSU-Ortsverband -) freuen sich über die gelungene Arbeit.

Angela Bier hat es sich nicht nehmen lassen, die fleißigen "Handwerker" mit einer Brotzeit zu

versorgen.

Monika bedankt sich bei den Helfern und bei Angela, im Namen des Ortsverbandes.

Bildunterschriften: 1.) Das unansehnlich gewordene Gerät wird von alten Farbresten befreit und wird bunt bemalt.